

Bei der Veranstaltung am

4. Mai um 20.00 Uhr

im Pro-Winzkino Simmern

wird über die Situation in Jenin (Palästina) informiert und das Projekt „Cinema Jenin“ vorgestellt werden.

Nach dem eindrucksvollen Film „Das Herz von Jenin“, der im letzten Jahr im Pro-Winzkino gezeigt wurde, haben sich viele Besucher gefragt, wie man den Menschen in der Nahost-Region helfen kann.

Die „große Politik“ hat versagt.

Unsere Initiativgruppe hat sich zum Ziel gesetzt, sich für diese Menschen zu engagieren und Partnerschaften mit palästinensischen und israelischen Organisationen und Städten zu initiieren.

Unter dem Motto

„Ein Stuhl für das Cinema Jenin“ wird an diesem Abend zunächst der **Film „Die eiserne Mauer“** gezeigt .

Danach wird Markus Vetter, der Regisseur von „Das Herz von Jenin“, seinen **Dokumentarfilm zum Projekt Cinema Jenin** vorstellen.

Ziel des Abends ist es, um Unterstützung für das kulturelle Projekt in Jenin zu werben und mindestens einen Stuhl für das neu entstehende Kino zu spenden.

Bei der Veranstaltung am

11. Juni um 19.00 Uhr

in der kath. Familienbildungsstätte Simmern

wird es vor allem Informationen über die Situation von Frauen und Kindern in Gaza geben.

Nach dem letzten schweren Krieg gegen Gaza im Januar 2009 gab es 1400 Tote unter der palästinensischen Bevölkerung, darüber hinaus zahllose verletzte, entwurzelte Menschen, ausgebombte Häuser und eine zerstörte Infrastruktur.

Die Not der Menschen ist noch immer unbeschreiblich. In dieser Situation beschloss eine Gruppe von Nahost-aktiven Frauen in Bonn und Umgebung psychotherapeutische Hilfe und Erstunterstützung von traumatisierten Frauen und Kindern in Gaza zu organisieren.

Es finden Beratungen, Workshops und Ferienlager für die Kinder statt. Die Kinder, die bisher an den Projekten teilnahmen, nannten ihre Aktivitäten „Die Paradiesvögel“. Daraus entstand der Projektname

„Hoffnungsvögel - Hoffnung für Frauen und Kinder in Gaza“.

Wir möchten mit unserer Initiativgruppe die Arbeit dieses Projektes mit unterstützen und den Frauen und Kindern in Gaza helfen.

Karin Leukefeld, eine Journalistin und Buchautorin aus Bonn, wird die Moderation übernehmen, über die Situation in Gaza berichten und mit Suraya Hoffmann und Ulrike Vestring das Projekt „Hoffnungsvögel“ vorstellen.

Anis Hamadeh, Islamwissenschaftler und Künstler aus Mainz, wird uns mit Gedichten und Musik das Land Palästina näher bringen.

Fotos und Dokumente aus dem kriegszerstörten Land, sowie Bücher zum Thema, bieten weitere Informationen.

Palästinensische Köstlichkeiten für den Gaumen und Kunsthandwerke werden angeboten.

Veranstalterinnen:

„I HoPe“ Initiativgruppe „Hoffnung für Palästina“

Verein für friedenspolitische und demokratische Bildung Hunsrück e.V.
Förderverein Synagoge Laufersweiler
Pro-Winz kino Simmern
FrauenWegeNahost im Frauennetzwerk für Frieden e.V.
Katholische Familienbildungsstätte Simmern
Buchhandlung Schatzinsel
„Frauen in der Kirche“ im ev. Kirchenkreis Simmern-Trabach

Über weitere Unterstützerinnen und Unterstützer würden wir uns sehr freuen.

Wenn Sie die Projekte oder die Veranstaltungen finanziell unterstützen möchten, so bitten wir um eine Spende auf das Konto des **Vereins für friedenspolitische und demokratische Bildung e.V.**
Kontonummer: 1013591 Bankleitzahl: 560 614 72
unter dem Stichwort **„Ein Stuhl für Jenin“** oder unter **„Gaza-Kinder“**.

Ansprechpartner:

Verein für friedenspolitische Bildung e.v.
Ulrich Suppus
Hauptstraße 32
56290 Buch
Tel.: 06762-4489
Email: ulrich@suppus.de

Förderverein Synagoge Laufersweiler
Christof Pies
Hasselbacher Straße 16
56288 Kastellaun
Tel.: 06762-5269
Email: cpies@rz-online.de

Hoffnung für Palästina ?



Am **04. Mai. '10** um **20.00 Uhr** im **Pro-Winz kino** Simmern:

„Ein Stuhl für das Cinema Jenin“
Filmvorführungen: „Die eiserne Mauer“
und der neueste Dokumentarfilm zum Pro-
jekt „Cinema Jenin“ (mit Regisseur Markus
Vetter)

Am **11. Juni. '10** um **19.00 Uhr** in der
Kath. Familienbildungsstätte Simmern
Informations- und Kulturveranstaltung
mit der Journalistin Karin Leukefeld
zum Projekt „Hoffnungsvögel“ und
dem palästinensichen Künstler Anis Hamadeh
(Informationen, Musik, Fotos, Essen aus Palästina)